

Para proteger emprendimiento nacional:

Diputado exige medidas para proteger el comercio local ante la proliferación de Malls Chinos en Chile

En respuesta a la creciente preocupación por el aumento de malls chinos en diversas regiones del país, el diputado Stephan Schubert (Ind-Prep) ha solicitado al Ministerio de Economía medidas concretas para proteger el comercio local. Schubert también anunció que pedirá a la Unidad de Análisis Financiero (UAF) un informe detallado sobre la actividad económica de estos negocios, con especial énfasis en posibles vínculos con actos de corrupción y crimen organizado.

La proliferación de establecimientos comerciales chinos ha generado alarma entre las Cámaras de Comercio del país, quienes han advertido sobre una competencia desleal que afecta negativamente a los comerciantes locales. Los locatarios han expresado que estos malls chinos no solo disminuyen la clientela de los negocios tradicionales, sino que también impactan gravemente en la economía local, especialmente en zonas más vulnerables.

En este contexto, el diputado ha oficiado al Ministerio de

El Parlamentario Pide al Ministerio de Economía y a la Unidad de Análisis Financiero que Investiguen el Impacto de Estos Establecimientos en la Economía Nacional.



Economía, liderado por el ministro Nicolás Grau, para que se pronuncie al respecto y presente un plan de acción que permita mitigar los efectos adversos que la instalación de estos malls está teniendo en el comercio local. "Hemos oficiado al Ministerio de Economía para que informe a la Cámara de Diputados acerca de los impactos que posee la instalación de los malls chinos en el comercio local en distintas regiones de nuestro

país", declaró Schubert. El parlamentario también subrayó la necesidad de que se adopten medidas para proteger a los pequeños comerciantes, quienes se ven cada vez más afectados por la competencia desleal que representan estos establecimientos. "Así como de cuenta de las eventuales medidas que pueden adoptarse para dar protección al pequeño comercio local de nuestro país", añadió.

Además de las acciones dirigidas al Ministerio de Economía, Schubert anunció que solicitará a la UAF un informe detallado que explore posibles conexiones entre los malls chinos y actividades ilícitas, como la corrupción y el crimen organizado. "También hemos oficiado a la Unidad de Análisis Financiero para que informe a la Cámara de Diputados respecto de si existen vinculaciones entre este tipo de establecimientos

comerciales, actos de corrupción, crimen organizado y qué medidas eventualmente se puedan tomar", adelantó el legislador.

El diputado también mencionó que pedirá a la Comisión de Inteligencia que cite al director de la UAF para que exponga ante la Cámara de Diputados sobre las investigaciones en curso y las posibles medidas a adoptar. Este llamado se suma a otros realizados en diferentes partes del país, como en Chiloé, donde la proliferación de malls chinos ha generado una fuerte preocupación entre los comerciantes locales, quienes ven peligrar la subsistencia de sus negocios.

El impacto de estos establecimientos en el comercio local ha sido un tema recurrente en las discusiones económicas recientes, y la intervención del diputado Schubert representa un esfuerzo por abordar esta problemática desde el ámbito legislativo. "Por la misma razón, solicitaré a la Comisión de Inteligencia que tenga a bien citar al director de la UAF para que pueda informar lo que he señalado recientemente", concluyó Schubert.

Con estas acciones, el diputado busca asegurar que el comercio local cuente con las herramientas necesarias para competir de manera justa, preservando así la diversidad y vitalidad económica de las distintas regiones del país. La comunidad de comerciantes y pequeños empresarios espera con interés las respuestas del Ministerio de Economía y la UAF, así como las medidas que se tomen para enfrentar este desafío.